
第287回例会　1月13日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:市川明広　■点鐘:髙木一浩　■ロータリーソング:希望のエナジー
■ゲスト:大野晴巳様（はあもにい・代表取締役）
静岡第７分区ガバナー補佐・長峰寛様(浜北RC）,静岡第７分区ガバナー補佐事
務局長・小畑邦夫様（浜北RC）

皆さん、おはようございます。皆さんはこのお正月
どのように過ごされましたか？お天気もよかったの
でどこかお出かけになったんではないでしょうか。
私の場合は、正月の元旦から３日まではいつもパタ
ーンが決まっています。元旦がニューイヤー駅伝、
２．３日が箱根駅伝のテレビ観戦です。初詣はその
合間に出かけています。
駅伝と言うとまず思い出されるのが「襷」ではない
でしょうか。→コラムへ続く

新年明けましておめでとうございます。本年も宜し
くお願い申し上げます。
１．臨時理事会のご案内；本日例会終了後、３階チ
ェルシーの間にて第３回臨時理事会を開催します。
２．ファイヤーサイドのグループについて；今月末
週は、ファイヤーサイドミーティングです。メンバ
ー表をご案内して有りますが、ご都合の合わない方
は日程変更を致しますので、ご連絡をお願い致しま
す。 

会員増強維持部会（加藤氏）＝メ
ールでも配信しましたが、下半期
の新会員増強が思うように出来て
おりません。推薦の期限を一週間
延ばしましたので、入会の可能性
がある方がおられましたら、積極
的に勧誘していただいて、新会員
の増強にご協力戴ければと思いま
す。
会計部会（安間氏）＝本日メール
ボックスの中に、請求書を入れさ
せていただきました。３ヶ月分の
会費の引き落としです。今度の引
き落としは、１月２５日の日曜日
となりますので、１月２６日の引
き落としとなります。残高の確認
をお願い致します。
ゴルフ同好会（有川氏）＝昨日、
ゴルフ同好会の新年会を開催いた
しました。高木会長から今年の会
長杯をいただきました。／高木会
長＝今年度の会長杯は金山土洲さ
んに無理をお願いして素晴らしい
書を書いてもらいました。／この
会長杯は青空例会に出席いただい
て、３位の方までに権利がありま
すので、是非青空例会にも沢山出
席ください。そして、６月に会長
杯決定戦を行います。どうぞ宜し
くお願いいたします。

                                                      

ゴルフコンペティション

会長杯（金山土洲さん作）『力』

95名中59名62.77%
前々回修正出席率70.53% 

＜会長挨拶つづき＞
襷は浜松では祭りの時の青襷、赤
襷が有名ですし、ロータリーでは
会場監督やクラブの襷選挙の立候
補の襷、はたまた、ミスコンテス
トの入賞者の襷など、いろいろと
思い浮かびますが、私にとっては
やはり襷と言えば駅伝それも箱根
駅伝を思い浮かべます。一本の襷
が個人競技からチームとしての競
技に変えてしまうんです。その襷
に仲間を気遣う気持ち、強い責任
感を、そして母校の名誉と伝統を
込めながら、次の走者へとつない
でいく。まさに人と人との絆の証
のなんです。

髙木一浩；明けましておめでとう
ございます。今年も宜しくお願い
申し上げます。 

加藤隆司；１月１日生まれ、鈴木
一広；１月１４日生まれ 



第三回ガバナー補佐訪問
「ガバナー補佐　長峰　寛様　ご挨拶」

皆様　新年明けましておめでとうございます。
本日は三度目のクラブ訪問として、お礼とお願い申し上げるべく、お邪魔をいたしました。
先ず、昨年１１月のGSEの受け入れにつきましては大変お世話になりました。
ベイトマン　リーダー以下４人のメンバーともに、日本は初めてであって最初の訪問地が浜松であり、大
変感動し喜んでおりました。
今月号のガバナー月信に、池戸GSE委員長の報告書が、詳しく写真とともに掲載されております。ご覧くだ
さい。ご協力ありがとうございました。
ガバナーのご意向をお伝えするのが私の役目でございます。
１）バーミンガム国際大会に参加しよう
昨年の地区大会に、RI会長代理として出席された田中作次さんが、大会委員長を務められるので、当地区
から一人でも多く参加されるよう呼びかけています。
２）１月２４日（土）
入会５年未満の会員を対象とした、ロータリーの歴史と精神を学ぶための、会員研修会が開催されます。
　　　　　　講師　牧田ガバナー & 高橋尭昭パストガバナー
　　　山梨地区では、高野孫左衛門パストガバナーで開催され好評であったので、今回は静岡地区開催と
なったものです。多くの会員みなさまの参加をお願いいたします。
３）２月７日（土）静岡第７分区IM開催
本年度は浜北ロータリークラブがホストクラブで開催されます。既に皆様にはプログラムが配布されてい
ることとおもいますが多数のご参加をお願いいたします。
４）今月のガバナー月信、１１月現在の出席増強報告
本年度の地区目標は各クラブ純増１名静岡第７分区は通算増１４名、通算減６名　純増８名８クラブです
から目標はクリアしておりますが残り６ヶ月増員が出来ますよう一層のご努力をよろしくお願いいたしま
す。
以上、お礼とお願いを申し述べました。特にIMは、浜北ロータリークラブ会員が、一生懸命開催に向けて
準備中です。宜しくお願い申し上げます。

                                                                                                                                                                  

                                                      

卓話／大野晴己さん

メンタルヘルスマネジメント　心のケアについてお話しをいただきました。

※担当部会／社会奉仕プロジェクト


